

3. Juli 2013

Beschlussantrag

von Alecs Recher (AL)
und Severin Pflüger (FDP)

Dem Gemeinderat wird beantragt, dass in der Redaktionskommission ein substanzielles Protokoll geführt wird, welches allen Ratsmitgliedern zugänglich gemacht wird.

Die Redaktionslesung zum Stadion Hardturm von vergangendem Mittwoch hat zu Tage gebracht, dass es durch die Geheimhaltung der Protokolle der Redaktionskommission für Parteien, die nicht in dieser Kommission vertreten sind, unmöglich ist, die Überlegungen hinter den Anträgen vor der Begründung im Rat nachzuvollziehen. Dadurch fehlen einerseits wichtige Materialien für die spätere Auslegung, andererseits verunmöglicht es einem Teil der Ratsmitglieder eine seriöse Vorbereitung auf die Redaktionslesung. Die Lösung für diese Probleme, die Beratung der Redaktionskommission gleich den andern Kommissionen substanziell zu protokollieren und diese Protokolle im Extranet allen Ratsmitgliedern frei zu schalten, ist einfach umzusetzen.

